

"PIERNAS BONITAS". Londres, Dic. 2 (AP). Tracey Rawling, una secretaria y modelo de 20 años, exhibe los atributos que le merecieron ayer aquí el título de "Miss Piernas Bonitas" de Gran Bretaña. En primer plano el trofeo que ganó, junto con un premio de mil libras esterlinas.

## Gobierno sudafricano libera 44 mercenarios

cana dejó hoy en libertad, bajo fianza, al veterano bajo fianza, al veterano coronel mercenario Mike Hoare y a otros cuatro hombres que podrían ser sentenciados a muerte, luego del intento de golpe

las Islas Seychelles.

La sorpresiva decisión del procurador oficial, de no oponerse a la fianza, es el último giro de los suce-sos que se iniciaron la semana pasada con un intento para derrocar al presidente de Seychelles, Albert René.

El alzamiento fue sofocado en el aeropuerto in-ternacional de Seychelles, en medio de un sangriento combate durante el cual

Pretoria, Dic. 2, (Latin Reuter) (Por Noel Hugues). Una Corte sudafripista hacia la ciudad sudafricana de Durbán.

El coronel Hoare, de 62 años, conocido como "el loco Mike" y los otros cuatro acusados, se en-contraban de pie en la Corte de Pretoria, atestada de periodistas y espectado-res. No fue leído cargo al-guno, pero según docu-mentos oficiales vistos en la Corte, los cinco hombres están acusados de secuestro.

La lev de Sudáfrica no establece pena máxima para el delito y expertos legales afirmaron que legales afirmaron que podrían ser sentenciados a muerte en caso de ser encontrados culnables

### Breves Internacionales

#### Repudian designación obispo boliviano

La Paz, Dic. 2 (Latin-Reuter). La designación del obispo italiano Genaro Prata como arzobispo de Cocha-bamba, provocó una airada reacción de sacerdotes boli-vianos que lo acusaron de haber malversado fondos arquidiocesanos.

quidiocesanos.

Los sacerdotes bolivianos enviaron un mensaje al

Papa Juan Pablo II, expresando su "extrañeza" por la

designación de Prata y solicitando la designación de

una comisión especial para que investigue la "traición"

que se cometió con "informes falseados" que hicieron

llegar al Pontífice.

#### 94 izquierdistas mueren en dos días

Ciudad de Guatemala, Dic. 2 (Latin-Reuter). Noventa y cuatro guerrilleros izquierdistas murieron en Guatemala durante los dos últimos días en choques con fuerzas de seguridad, dijo el jefe del Ejército, general

Benedicto Lucas García.

No informó sobre las bajas gubernamentales y describió las muertes de guerrilleros, las más elevadas en los meses recientes, como un grave revés a sus inten-

en los meses recientes, como din jara e l'eva tava la fron-teriza con México y declararla "territorio libre". Como la vecina El Salvador, Guatemala afronta una ola de violencia política que ha dejado un saldo de más de 3,000 muertos en lo que va del año.

#### Nuevo departamento en Colombia

Bogotá, Dic. 2 (UPI). La convulsionada Intendencia del Caquetá, sacudida por la violencia entre guerrille-ros del grupo M-19 y fuerzas militares, se convirtió, por aprobación del Congreso, en el 23°. departamento del

La ley pasará a sanción del presidente Julio César Turbay Ayala, quien la promulgará, creando un nuevo departamento en Colombia que, por extensión, lo con-

Pasa a la página 41

# EU defenderá intereses contra subversión en LA

Castries, Santa Lucía, Dic. 2 (UPI). El secretario de Castries, Santa Lucia, Dic. 2 (UPI). El secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, afirmó hoy que la intervención automática de Estados Unidos en América Latina es política del pasado, pero que Washington tomará medidas para proteger sus intere-ses contra la subversión en el hermisferio.

Haig, que en ocasiones anteriores ha venido denun-ciando una creciente marea totalitaria en Nicaragua, dijo el mes pasado que el gobierno sandinista está alar-gando las pistas de sus aeropuertos para permitir el aterrizaje de aviones MIG, para el manejo de los cuales está entrenando pilotos en Bulgaria, aunque todavía no ha recibido los aviones.

Se espera que Haig entregue su queja personalmente

a los representantes de Nicaragua, ya que intenta reunirse con el ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, Miguel D'Escoto, en Castries.
Haig dijo a los periodistas al llegar para tomar parte en la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos, que Nicaragua está recibiendo grandes cantidades de armas del bloque de Europa Oriental, y que eso alterará el equilibrio militar en Centroamérica.

Eso constituye una amenaza a las otras naciones libres de la región y un riesgo de que aumente", dijo el

"Es una situación indeseable e indeseada", agregó. Haig, refiriéndose evidentemente a Cuba y Nicara-

Venezuela desea P. Rico

integre comunidad L.A.

Pasa a la página 17



LIBERTADOS. Pretoria, Sudáfrica, Dic. 2 (AP). El coronel "Loco Mike" Hoare, de 61 años (izquierda), se dirige hoy al tribunal, seguido por Peter Duffy, de 40 y Kenneth Dalgliesh, de 32, para una audiencia sobre el intento de golpe contra el gobierno de Seychelles y el asalto a un avión de pasajeros hindú, con 39 mercenarios blancos. Todos fueron libertados hoy por el tribunal.

#### Videla media entre Viola y Galtieri

Buenos Aires, Dic. 2 (UPI). El expresidente Jorge Videla mantuvo entrevistas separadas con el enfermo presidente Ro-berte. Vieller en la companya de la com berto Viola y el comandante del Ejército, general Leopoldo Galtieri, en un intento por mediar en el conflicto de poder que se desarrollaría entre ambos militares, indicaron hoy fuentes políticas.

En medios peronistas y radicales se afirmó hoy que un eventual gobierno de Galtieri realizariaquna apertura política a corto plazo con elecciones en 1985, que no incluirían, sin embargo al presidente y vicepresidente.

También se mencionó Pasa a la página 9

#### Prensa uruguaya del interior pide mayor libertad

Montevideo, Dic. (UPI). La Organización de Prensa del Interior, que agrupa a 56 publica-ciones periódicas uru-guayas, demandó al goguayas, demando al go-bierno militar la abroga-ción de medidas que restringen la libertad de prensa en este país.

La demanda fue formu-lada el 27 de noviembre en una carta al presidente Gregorio Alvarez, pero el texto recién fue conocido

La carta, aprobada una asamblea de la OPI, pidió la derogación del Decreto de Censura, san-cionado el 27 de junio de 1973, día del golpe contra el Congreso; perpetrado por el entonces presidente Juan María Bordaberry con respaldo militar.

El decreto prohibió a la Pasa a la página 9

#### Argentina dirá lo que quiere a EÚ sobre litigio

Buenos Aires, Dic. 2 (UPI). El canciller Oscar Camilión, que hoy viajó a la isla caribeña de Santa Lucía para participar de la Asamblea de la Organización de Estados Americanos, dijo que Argentina informará a Estados Unidos, "lo que crea conve-niente" acerca del conflic-

to de límites con Chile. Camilión dialogó con los periodistas en el aeropuerto y sostuvo que en la entrevista que mantendrá con el secretario de Estado de Estados Unidos, Alexander Haig, tratará el te-ma de la salud del presidente Roberto Viola

Respecto al conflicto de Pasa a la página 42

El alto funcionario propuso anoche a los partici-pantes en el Congreso Anual de Cultivadores, una revisión de los ac-tuales niveles de produc-ción para adoptar una política oficial que impi-da, más adelante, una situación anáquica

que figura el caso de Puer-Rico y, además, dejó abierta la puerta para que ese tema se trate en forma

separada en el período de sesiones el próximo año. El embajador venezola-no, Alberto Martini Urdaneta, dijo hoy que la posi-ción de su país retificaba "el deseo y esperanza de que Puerto Rico forme parte de la comunidad la-tinoamericana, pero res-petando siempre la auto-

\_\_\_Pasa a la página 17

"Nosotros nos inclina-mos a considerar que es

urgente que el gremio exa-mine el nivel actual de

# Controlar producción de café piden en Congreso

Bogotá, Dic. 2 (UPI). El gerente de la Federación Nacional de Cafeteros, Ar-turo Gómez Jaramillo, pi-dió a los productores del grano, limitar los cultivos diversificarlos en un futuro inmediado para evitar una superproducción del producto.

Nueva York, Dic. 2 (UPI). Venezuela, uno de los países que ayer votó en apoyo de la resolución a

favor de la independencia de Puerto Rico, aprobada

en la Asamblea General de las Naciones Unidas,

reiteró hoy su "deseo y es-peranza" de que el pueblo

puertorriqueño forme par-

te de la comunidad latino-

americana.

La Asamblea General de la ONU aprobó en la víspera por 138 votos a tres, con 10 abstenciones, un informe de su Comité

americana.

producción y tome deci-siones sobre su manejo futuro", afirmó Gómez Ja-ramillo en su informe al Congreso. 'Las perspectivas genelas perspectivas generales en la actualidad nos llevan a la conclusión de que vivimos una etapa de superproducción. Y si eso

acepta como un hecho, dado el nivel de 14 millones de bolsas en producción anual, nos parece evidente que el proceso de la

Pasa a la página 9



DESALOJAN CADETES. Varsovia, Polo-nia, Dic. 2 (AP). Alrededor de mil policías anti-motines, rodeando la Academia de Bomberos de Varsovia, mientras una multi-tud de alrededor de siete mil personas vito-reaban a los cadetes que se hallaban en el

edificio, en el que desde hace 8 días, realizaban una ocupación de protesta "sentados". Los cadetes fueron desalojados por fuerzas de policía y el ejército esta madrugada. Son 320 y fueron llevados a un lugar no determi-